



La oveja negra del 'Dream Team' de Eder

Entre los asesores del alcalde Eder hay un personaje con antecedentes funestos: Milton Castrillón, quien como las serpientes cambia de piel después de cada escándalo

Por: **Diego Martínez Lloreda** | enero 08, 2024

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2orillas.



Numerosos elogios ha recibido el gabinete del nuevo alcalde de Cali, Alejandro Eder. Y son elogios merecidos pues se trata de un equipo incluyente, donde se destaca la alta participación de las mujeres y de los afro, lo que hace justicia en la ciudad que tiene el más alto porcentaje de negros en Colombia.

El nuevo gerente de Emcali, Roger Mina, tiene una gran formación académica y experiencia en entidades del orden nacional e internacional como [Ecopetro](#) y el BID; Álvaro José Rengifo, nuevo gerente de Metrocali, ha trabajado más de diez años en el tema del transporte masivo; otra funcionaria de lujo es María Prado, secretaria de Hacienda, quien tiene más de 25 años de experiencia en los sectores público y privado del país, y ha ocupado cargos de la talla del viceministerio de Petróleo y la vicepresidencia de Terpel.

Tendría que dedicar toda la columna para destacar las cualidades de los miembros del gabinete de Eder, plagado de gente preparada, conocedora y con ganas de trabajar por Cali. La preocupación que me asalta no tiene ver con ese gabinete sino en el equipo de asesores. Donde, por cierto, también hay gente muy buena, pero en el que aparece un personaje con unos antecedentes funestos: Milton Castrillón. Me quedé de piedra cuando vi el listado de asesores y me encontré con ese nombre. Como las serpientes, Milton tiene la capacidad de cambiar de piel cada cierto tiempo. O mejor, después de cada escándalo. Y ahora aparece con la piel de asesor del alcalde Eder.

Para los que llegaron tarde les informo que Castrillón, junto con Carlos Pinilla y Orlando Chicango, conformó el tristemente célebre grupo de los Mipichi, que desde el Concejo cogobernó con Apolinar Salcedo. Todos los contratos que se celebraron en el gobierno de Apolinar, uno de los más corruptos en la historia de la ciudad, fueron promovidos o avalados por los Mipichi, incluido el de la privatización del recaudo de impuestos, que terminó costándole el puesto a Salcedo.

Incluso, siendo presidente del Concejo, Castrillón se vio envuelto en uno de los episodios más bochornosos que me ha tocado presenciar en mi larga carrera periodística. Sucede que un grupo de empresarios quiso poner unas bombas de gasolina en los separadores viales por donde pasaban las troncales del MIO. Para ello era preciso cambiar el uso del suelo de esos separadores, modificación que debía ser aprobada por el Concejo, concretamente por la Comisión de Tierras. Según una fuente que más adelante mencionaré, a cada miembro de esa Comisión y a Milton, que era el presidente del Cabildo, les ofrecieron \$300 millones por ese 'servicio'. El cambio fue aprobado sin contratiempos, por lo cual los empresarios procedieron a cancelar la respectiva 'comisión de éxito'.

Lo increíble es que la persona a la que los empresarios le encomendaron la tarea de cobrarle a Milton también está en la nómina de asesores de Eder. Su nombre es Diego Ramos

Pero sucedió lo que no estaba en los presupuestos de los empresarios: La Procuraduría destituyó a Apolinar Salcedo, antes de que sancionara ese acuerdo y el nuevo alcalde Ramiro Tafur, con toda razón, lo objetó. Al no haber acuerdo, los empresarios pidieron el reintegro de 'la Comisión de éxito'. Todos los concejales que participaron en la aprobación del acuerdo accedieron a devolver la plata. Menos Milton. Entonces los empresarios contrataron a un personaje que se ha debatido entre la política y las leyes para que presionara a Milton para que les devolviera la plata. A lo que finalmente el hoy asesor de Eder, ante el escándalo que se estaba armando, accedió. Finalmente, un actual miembro de la Asamblea, conservador para más señas y muy cercano a Milton, le hizo el favorcito de llevar la plata, en rama, a una de las bombas de los empresarios.

OPINIÓN

Publicidad

Lo más leído

El caleño de origen judío que creó KOAJ, la empresa colombiana que pelea con H&M y Bershka

¿Cuál es la plaza de mercado más antigua de Bogotá, pionera de estos lugares en la capital?

El presentador que le dijo adiós a Noticias Caracol para ser el director del noticiero de Teleméllín

Los Espinosa, la familia que más exporta café después de la Federación de Cafeteros

¿Quién es el hombre que le habla al oído a los Ardila Lülle para hacer los fichajes de Nacional?

Casi la mitad de los bancos del país perdieron plata en 2023

Yesenia Valencia, la actriz de Rigo que le plantó cara a la violencia para ser una exitosa empresaria

¿Quiénes son los antioqueños detrás de Monterojo, las papas que le compiten a Margarita y Super Ricas?

Isaac Lee, el bogotano que manda en la empresa más importante de K-pop, la que maneja a BTS

Chocoramo, otra marca colombiana que le apuesta a Venezuela

Publicidad

Notas recomendadas



Aquel día que Álvaro Uribe compró El Uberrimo y empezó a formar su gran hacienda ganadera



Así logró Juan Daniel Oviedo romper el bullying y entrar a la política con su voz gomela



Como Mario Hernández está preparando a su hijo Lorenzo para que tome las riendas de la empresa



Así fue como 65 campesinos empezaron Colanta, la productora de leche más grande de Colombia

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

La apuesta de las comunidades negras de Acandí ...

Por: Saulo Guerrero Córdoba

Humanismo de la dignidad y tiempo de paz

Por: Manuel Humberto Restrepo Domínguez

La Nota Ciudadana se toma una pausa y regresa ...

Por: Las Dos Orillas

El personaje de 2023: ¿niños judíos o palestinos? ...

Por: hugo machinfajardo

Mis novelas eróticas: entre el infierno y el paraíso

Por: JOSÉ LUIS DÍAZ-GRAMADOS

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-

Lo increíble es que la persona a la que los empresarios le encomendaron la tarea de cobrarle a Milton también está en la nómina de asesores de Eder. Su nombre es Diego Ramos y toda esta historia se la contó en su momento al periódico *El País*. Por estos hechos, la Procuraduría formuló pliego de cargos contra Castrillón, en 2011.

Cuando estos hechos ocurrieron, Alejandro Eder estaba muy ocupado en la Alta Consejería para la Reintegración, con lo cual estoy convencido de que el hoy alcalde ignora los penosos antecedentes de su asesor. Lo que me extraña es que ninguna de las personas que lo rodea le haya advertido quién es Milton Castrillón.

Pero ya quedó notificado y los caleños esperamos que aplique los correctivos del caso, porque la presencia de una persona con semejantes antecedentes atenta contra la credibilidad de un gobierno que tiene como una de sus principales banderas la lucha contra la corrupción. Salir de Jorge Iván Ospina para caer en Milton es como pasar de Guatemala a Guatepeor.

   [Compártelo](#)

SÍGUENOS EN  [Google News](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid ▶



Zapatos de mujer cómodos, suaves y con estilo. [Ver precio](#)



Pagos más pequeños para pagar tu deuda



¿Qué parte del pollo no se puede comer en ningún caso?



Peligro en el plato: evita esta parte del pollo a toda costa



Bogotá: Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)



Nueva potente linterna con tecnología militar disponible

Etiquetas: [alcalde Eder](#), [Carlos Pinilla](#), [Diego Ramos](#), [Milton Castrillón](#), [Mipichi](#), [Orlando Chicango](#)

Cali-Bogotá, un tour por el subdesarrollo y la corrupción



Cali-Bogotá, un tour por el subdesarrollo y la corrupción

No hay mejor experiencia para entender por qué este país no progresa que el viaje de 8 o 24 horas entre Cali y Bogotá. Animense. Buses a todos los barrios

   

La ley de Leyva

El canciller se descachó en la licitación de los pasaportes e ignora si sus salidas de



La ley de Leyva

El canciller se descachó en la licitación de los pasaportes e ignora si sus salidas de tono se deben a que es un lambón con Petro o a que se volvió un 'viejo Gagá'

   



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)